



MUSHUC RUNA

COOPERATIVA DE AHORRO Y CREDITO

SEBASTIÁN GUAYASAMÍN CON MUSHUC RUNA EN BUSCA DE UN PODIO EN MARRUECOS

El mundialista Dakar Sebastián Guayasamín, inició su participación en Marruecos por un podio para Ecuador. El corredor compatriota se ha preparado convenientemente para esta cita, a la que acuden los mejores del planeta. El Rally Dakar es la más dura competición de motor y el rally raid más famoso del orbe que se realiza a campo traviesa, en circuitos desérticos y pasos de montaña. En su piel el auto nacional luce orgulloso la marca Mushuc Runa Cooperativa de Ahorro y crédito

El Abg. Luis Alfonso Chango desde Ambato, alienta la performance del piloto Guayasamín, porque junto a la tricolor flamea orgullosa la marca Mushuc Runa. Mostrarse a nivel universal es un privilegio que pone por lo alto al deporte ecuatoriano.

Culminada la primera etapa de competición, el crédito ecuatoriano Sebastián Guayasamín se ubica en el séptimo lugar de entre más de un centenar de competidores, todos esperamos que el esfuerzo que viene de desplegar se revierta en alegría con un podio para Ecuador, recién inicia, la travesía es de largo aliento, tenemos confianza en el talento nacional.

Ab. Luis Alfonso Chango
GERENTE GENERAL
MUSHUC RUNA COAC

